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Realizan encuentro sobre comercio y seguridad provincial 
En el marco del » La Cámara de Comercio y Turismo 

trabajo de fomento fue el escenario para este encuentro.- 
al comercio es que 
se realizó el encuen- mara de Comer- vante estar en la 
trosobre comercio y cio, con distintas en- provincia apoyando 
seguridad en San tidades públicas, estaactividad donde 
Felipe, que contó para fortalecer elco- sepotencia elcomer- 
con la presencia de mercio de la provin- cio en el contexto de 
representantes del cia». la seguridad, en el 
gremio local y auto- En este contexto, que buscamos dar 
ridades a nivel pro- la autoridad provin- todos los apoyos po- 
vincial, regional y cial detalló que «esta sibles para que los 
nacional. es una charla donde empresarios y em- 

En la oportuni- hay exposiciones im- presarias de la pro- 
dad se abordaron di- portantes, tanto de vinciapuedan abor- Perotambiéneltema miales en este caso, troenla ciudad, opor- 
versas materias que comerciantes y mu- dareltema de lase- delaseguridadinfor- con la Cámara de tunidad donde plan- 
fueron recogidas de nicipios, para fomen- guridaden todos sus mática es una cues- Comercio, sobre los tearon las necesida- 
los propios comer- tar el negocio en ámbitos, tanto en el tiónmuy críticapara principales temas de des del gremio. 

    
En la Cámara de Comercio y Turismo de San Felipe se realizó el en- 
cuentro provincial 

ciantes en temáticas nuestra provincia ámbito delos delitos todos, para el consu- seguridad y cómo lo «Paranosotroses 
relevantes como la con diversos sectores como en lo económi- midor almomento de podemos abordar en muy importante por 
seguridad, esto, con públicos». co, desde lo financie- hacer un pago elec- conjunto conestrate- el hecho de que cuan- 
el fin de desarrollar Porsuparte Feli- To», indicó. trónico, una transfe- gias de fiscalización, do asumimos hace un 
el trabajo acorde a pe Mellado, subdi- En este punto, rencia, es muy rele- patrullajes preventi- año, dentro de nues- 
las necesidades que rector regional de Mellado agregó quela vante», sostuvo. vos, con recursos tro objetivo era lle- 
estos mismos plan- Corfo, destacó las he- seguridad abarca más Asimismo, Romi- existentes que esta- gar a esto, trabajar 
tearon. rramientas que se en- quelos actos delictua- na Pérez, coordina- mos avanzando bas- mancomunadamen- 

Al respecto, el de- tregan a los comer- les, propiamente tal, doranacional del Pro- tante con el uso tec- tecon todos los orga- 
legado provincial, ciantes a raíz de las sino que también gramaSomos Barrios nológico y con distin- nismos e institucio- 
Daniel Muñoz Pe- necesidades recogi- considera la seguri- Comercial de la Sub- tas herramientas de nes del Estado, para 
reira, señaló que das de ellos mismos, dad digital paraelco- secretaría de Preven- diseño urbano que nosotros es impor- 
«estamos realizando siendo la seguridad mercio. ción del Delito, co- podemos trabajar tante porque tene- 
una actividad muy unadelasmásimpor- «Desde elcomer- mentó respecto delas parapoderfomentar mos estadísticas co- 
significativa eimpor- tantes, cio hay una preocu- medidas queseadop- la prevención del de- rrespondientes a las 
tanterespecto detra- «Me toca venir pación en términos tan desde el Estado lito en el territorio», inquietudes, ventajas 
bajar junto alcomer- en representación de que la sensación parala protección del expresó. y desventajas, que 
cio delaprovinciaen del Ministerio de de inseguridad hace comercio. Finalmente, tienenloscomercian- 
ítems muyimportan- Economía y Corfo, que el público se ale- «Potenciar las Mauricio Rivera, tes en la comuna, 
tescomoeslaseguri- para nosotros es re- je de algunos espa- alianzas público pri- presidente de la Cá- para nosotros es im- 
dad, se ha llevado a levante el desarrollo “cios, de algunos luga- vadas, cómo el Esta- mara de Comercio y portante estos datos 
cabo un trabajo im- económico detodala res, y eso impacta al do dialoga con el Turismo de San Feli-. para seguir desarro- 
portante hace un región, y enesecon- comercio que tiene mundo privado, con pe, valoró la realiza- llando nuestro plan 
buen tiempo con la texto, es súper rele- atención a público. asociaciones gre- ción de este encuen- de trabajo», cerró. 

  

  

Viene del frente multiuso, baños con  Enestesentido, la 
acceso parapersonas máxima autoridad 

cinto. ensituación de disca- llayllaína expresó que 
«Laverdades que pacidad. Es un pro- «este tipo de iniciati 

estamos felices por la yecto de recupera- vas son de largo 
inauguración de esta ción muy importante aliento, gracias al 
obra emblemática para Llay Llay y que trabajoincansable de 
para Llay Llay, que da cuenta del com- nuestros equipos téc- 
nos permite recupe- promiso con el creci- nicos y humanos, el 
rar parte importante miento, desarrollo y apoyo de otras insti 
de la identidad local, recuperación de tuciones públicas, en 
que lamentablemente nuestra comuna del este caso el Gobierno 
se había convertido viento y especialmen- Regional de Valpa- 
en un foco de insegu- te esta calle Vicuña raíso encabezado por 
ridadtrassuabando- Mackenna, con nue- Rodrigo Mundaca y 
no, transformándolo va iluminación, muy especialmentea Por su parte, el cintocompletamente millones de pesos 
ahora en uno de los áreas verdes y ahora lacomunidad benefi- gobernador regional abandonado y que paraestefin, hayuna 
recintos deportivos la guinda dela torta, ciaria directamente Rodrigo Muncada ahora serecupera de carpeta nueva, table- 
más modernos del conestenuevo Fortín con la recuperación señaló que «estepro- buena manera para ro, baños con accesi- 
Valle del Aconcagua, Ferroviario, cuna del de este espacio, quie- yectosesmuyimpor- el deporte, para la. bilidaduniversal y en 
con una cancha te- deporte llayllaíno», nes siempre estuvie- tante, porque tiene cultura y muy espe- todo el edificio, algo 
chada abierta a las expresó el alcalde ronatentosy llanos a que ver con la recu- cialmente para la muy significativo 
organizaciones co- Edgardo González serpartedeestagran peración de espacios memoria. Sehandes- para la comunidad 
munitarias, consalas Arancibia. noticia». públicos, era un re- tinado más de 800 de Llay Llay». 

  

   
Lo que era un foco de inseguridad se ha transformado en un moderno 
recinto deportivo, con una cancha techada y salas multiuso. 
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